

TRYPOPHOBIE

La trypophobie, la peur des trous et bosses

Cette phobie, décrite pour la première fois en 2005, concerne plus largement les formes graphiques contrastées et se manifeste le plus couramment par une forme de dégoût (PeerJ, 2018). Elle peut aussi provoquer malaises, migraine, nausées, tremblements voire attaque de panique.

Les chercheurs émettent l'hypothèse d'un réflexe de survie hérité de nos ancêtres, les poussant à fuir devant des animaux à la peau recouverte de motifs géométriques (serpent, araignée...).

© <https://www.caminteresse.fr/insolite/quelles-sont-les-phobies-les-plus-étranges-11187578/>